



**B-L-H in cm**  
60 x 60 x 40  
80 x 80 x 40  
90 x 90 x 40  
100 x 100 x 40  
120 x 70 x 40

1250-I KENDO



**B-L-H in cm**  
42 x 42 x 42

1250-II KENDO



**B-L-H in cm**  
51 x 44 x 58

1250-IV KENDO



**B-L-H in cm**  
44 x 55 x 55  
44 x 55 x 65

1250-VI KENDO

**1250 KENDO**  
DESIGN DIETMAR JOESTER 2004

### 1250-I KENDO

Kendo besticht durch seine elegante, fast schon graphische Anmutung. Differenziert ausgebildete Couch- und Beistelltische aus schlanken Rechteckprofilen in verschiedenen Finishes in Verbindung mit unterschiedlichen Gläsern oder - jetzt neu - in Holz bilden die Basis für diese vielseitige Serie. Die dunkelgraue Platte aus Eiche überzeugt durch ein schlankes Kantenprofil und geht mit dem dunkelbronze-beschichteten Unterbau eine schöne Symbiose ein. Die Kendo-Familie wird durch die verschiedenen Modelle und vielfältigen Einsatzmöglichkeiten zum Everyday-Begleiter.

### 1250-II KENDO

Würfel

### 1250-IV KENDO

Satztisch niedrig

### 1250-VI KENDO

Lap

### 1250-I KENDO

Kendo impresses with its elegant and almost graphic appearance. Distinctively shaped coffee and side tables of slim rectangular profiles in various finishes combined with different glass types or - now new - with wood, are the basis of this versatile series. The table top of oak convinces by its slim edge profile and the dark bronze-coated pedestal form a beautiful alliance. The Kendo family becomes an everyday companion due to the variety of models and the wide range of applications.

### 1250-II KENDO

Cube

### 1250-IV KENDO

Table set low

### 1250-VI KENDO

Lap



1250-I KENDO



1250-II KENDO



1250-IV KENDO



1250-VI KENDO

